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Regione:  l’assessore  allo  Sport  Rossi  incontra  il
presidente  della  Sampdoria  Ferrero
di Redazione
01 Agosto 2014 – 11:25

Genova. “Eh, l’acquisto di Bergessio, per un tifoso genoano come me non è una buona
notizia, Bergessio è uno che ci ha già segnato dei gol”. “Sì, mi auguro che continui a farlo
in futuro”.

E’  cominciato con questo scambio di  battute l’incontro in mattinata,  nella  sede della
regione liguria, tra l’assessore allo sport Matteo Rossi e il presidente della Sampdoria
Massimo Ferrero.

Poi i toni scherzosi si sono smorzati per lasciare spazio a diversi argomenti, dal nuovo
stadio  a  tutto  quanto  una società  calcistica  potrebbe fare  in  città.  Con il  presidente
blucerchiato  Massimo  Ferrero  è  stata  una  chiacchierata  molto  utile  “per  avere  uno
sguardo e conoscere gli  interessi  calcistici  di  un presidente che viene dal mondo del
cinema  e  che  vuole  stringere  un  patto  con  la  città  e  verificarne  le  opportunità  di
investimento che offre e per migliorare le potenzialità che già abbiamo”, afferma Rossi.
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